



## Presse-Information

# Nürnberg holt den Titel

## Lokalmatador Hollenbach überrascht mit dem zweiten Platz beim 14. ebm-papst Hallenmasters

Hauke Hannig  
Pressesprecher  
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105  
Telefax: +49 7938 81-97105  
Mobil: +49 171 36 24 067  
Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com

6. Januar 2016

**Der 1. FC Nürnberg hat sich den Turniersieg beim 14. ebm-papst Hallenmasters gesichert. Überrascht hat der regionale Qualifikant FSV Hollenbach, der bis ins Finale vordrang. Zum ersten Mal war mit Guangzhou Evergrande eine Mannschaft in China in der Mulfinger Gerhard-Sturm-Halle zu Gast gewesen. Für sie war allerdings bereits nach der Gruppenphase Schluss.**

[twitter.com/ebmpapst\\_news](https://twitter.com/ebmpapst_news)  
[facebook.com/ebmpapstFANS](https://facebook.com/ebmpapstFANS)  
[youtube.com/ebmpapstDE](https://youtube.com/ebmpapstDE)  
[www.ebmpapst.com](http://www.ebmpapst.com)  
[www.greentech.info/ec-technologie](http://www.greentech.info/ec-technologie)

Autor: Marc Schmerbeck  
für ebm-papst

Neben den Spielern der A-Jugend-Bundesligisten stand Hans Meyer im Mittelpunkt. Der ehemalige Bundesligatrainer und heutiges Präsidiumsmitglied von Borussia Mönchengladbach hatte für eine Autogrammstunde und ein kurzes Interview vorbeigeschaut. „Als ich von der Autobahn runter bin, habe ich gedacht, dass die Welt hier zu Ende ist“, sagte Meyer. „Als ich angekommen bin, habe ich dann aber gesehen, wie fantastisch hier alles ist, wie gut organisiert. Wenn man das sieht, dann merkt man, dass der Fußball in Deutschland auch an der Basis gut aufgestellt ist.“ Lobende Worte, die ein Organisationsteam gerne hört. Auch Marcel van Buuren, Trainer von Guangzhou war zufrieden, trotz des frühen Aus seiner Mannschaft. „Für die Jungs ist es wichtig, dass sie solche Wettbewerbe haben“, sagte der Holländer. „Nur dadurch können sie sich entwickeln.“ Technisch hielt seine Mannschaft auf dem Kunstrasen durchaus mit. Körperlich und was die Erfahrung anbetrifft, war sie dann aber an ihr Grenzen geraten. Nur ein Sieg gelang. Beim 3:2 im ersten Spiel gegen Darmstadt 98. Und das unter den Augen von den ehemaligen Bundesliga-Trainern Lorenz-Günther Köstner und Edmund Becker.

„Für uns ist das Turnier immer ein schöner Start ins Jahr“, meinte Rainer Hundsdörfer, Vorsitzender der Geschäftsführung von ebm-papst. Er kann sich durchaus vorstellen, in Zukunft verstärkt auf internationale Teams zu setzen. „Gerne auch aus Europa“, sagte er. „Das ist auch zeitgemäß. Wir werden immer globaler, warum sollten wir das ebm-papst-Turnier dann nicht auch internationaler aufstellen.“ Man darf gespannt sein, wer bei der 15. Auflage alles auflaufen wird.

Die Nürnberger waren etwas verhalten ins Turnier gestartet. „Am Anfang war ich nicht ganz zufrieden“, sagte Trainer Marek Mintal. Sein Team hätte beinahe das Aus in der Gruppenphase ereilt. Erst im letzten Spiel gegen Hannover 96 schaffte der 1. FCN den Einzug ins Viertelfinale. Dort gelang ein 7:2-Erfolg gegen die Würzburger Kickers, den zweiten regionalen Qualifikanten. Im Halbfinale besiegte Nürnberg dann Hannover 96 mit 5:0. Im Finale führte der Club frühzeitig mit 4:0 gegen die Hollenbacher, am Ende hieß es 4:2. „Damit können wir zufrieden sein, meinte Mintal. Und er lobte auch die Organisation des Turniers: „Es war hervorragend. Die Menschen waren super, einfach wunderbar“, sagte er. „Auch wenn der Anfang etwas schwierig war, hat sich die Mannschaft von Spiel zu Spiel gesteigert und dann auch verdient gewonnen.“



## Presse-Information

# Nürnberg holt den Titel

Lokalmatador Hollenbach überrascht mit dem zweiten Platz beim 14. ebm-papst Hallenmasters

Hauke Hannig  
Pressesprecher  
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105  
Telefax: +49 7938 81-97105  
Mobil: +49 171 36 24 067  
Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com

6. Januar 2016

**Fotos** Finale und Sieger: Marc Schmerbeck

**Fotos** Hans Meyer mit Moderator Amiaz: Linda Hener

[twitter.com/ebmpapst\\_news](https://twitter.com/ebmpapst_news)  
[facebook.com/ebmpapstFANS](https://facebook.com/ebmpapstFANS)  
[youtube.com/ebmpapstDE](https://youtube.com/ebmpapstDE)  
[www.ebmpapst.com](http://www.ebmpapst.com)  
[www.greentech.info/ec-technologie](http://www.greentech.info/ec-technologie)

Autor: Marc Schmerbeck  
für ebm-papst

### Über ebm-papst

Die ebm-papst Gruppe ist der weltweit führende Hersteller von Ventilatoren und Motoren. Seit Gründung setzt das Technologieunternehmen kontinuierlich weltweite Marktstandards: von der Marktreife elektronisch geregelter EC-Ventilatoren über die aerodynamische Verbesserung der Ventilatorflügel bis hin zur ressourcenschonenden Materialauswahl u. a. mit Biowerkstoffen.

Im Geschäftsjahr 2014/15 erzielte das Unternehmen einen Umsatz von knapp 1,6 Mrd. €. ebm-papst beschäftigt rund 12.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 18 Produktionsstätten (u. a. in Deutschland, China und den USA) sowie 57 Vertriebsstandorten weltweit. Ventilatoren und Motoren des Weltmarktführers sind in vielen Branchen zu finden, wie zum Beispiel in den Bereichen Lüftungs-, Klima- und Kältetechnik, Haushaltsgeräte, Heiztechnik, IT und Telekommunikation, Pkw-Applikationen und Nutzfahrzeugtechnik.